

# PELATIHAN PEMANFAATAN APLIKASI AKUNTANSI MYOB UNTUK MENINGKATKAN EFEKTIVITAS PENCATATAN KEUANGAN USAHA KECIL

**Desti Monika Uli<sup>1</sup>**

<sup>123</sup>Program Studi S1 Akuntansi,  
Universitas Awal Bros

**\*Corresponding author**

Email : destimonikauli@yahoo.com

## Abstrak

Pelatihan ini bertujuan untuk meningkatkan efektivitas pencatatan keuangan pada usaha kecil melalui pemanfaatan aplikasi akuntansi MYOB. Peserta akan dibekali dengan pengetahuan dan keterampilan praktis dalam menggunakan aplikasi tersebut untuk mencatat transaksi keuangan, memonitor arus kas, dan menyusun laporan keuangan yang akurat. Dengan memanfaatkan teknologi, diharapkan bahwa UMKM dapat lebih efisien dalam mengelola keuangan mereka, meningkatkan kontrol terhadap arus keuangan, serta memperoleh informasi keuangan yang lebih cepat dan akurat untuk mendukung pengambilan keputusan yang tepat.

Kata Kunci: Pelatihan, Pemanfaatan, Aplikasi Akuntansi, MYOB, Efektivitas, Pencatatan Keuangan, usaha kecil

## Abstract

This training aims to improve the effectiveness of financial recording in small businesses through the utilization of MYOB accounting application. Participants will be equipped with knowledge and practical skills in using the application to record financial transactions, monitor cash flow, and prepare accurate financial reports. By utilizing technology, it is expected that MSMEs can be more efficient in managing their finances, improve control over financial flows, and obtain faster and more accurate financial information to support informed decision-making..

Keywords: Training, Utilization, Accounting Application, MYOB, Effectiveness, Financial Recording, small business

---

## PENDAHULUAN

Dalam era digital yang semakin berkembang, penting bagi usaha kecil dan menengah (UMKM) untuk memanfaatkan teknologi dalam pengelolaan keuangan mereka. Pencatatan keuangan yang efektif merupakan salah satu faktor kunci keberhasilan bagi UMKM dalam mengelola dan mengembangkan bisnis mereka. Namun, seringkali UMKM menghadapi kendala dalam mencatat transaksi keuangan dengan baik dan akurat. Dalam konteks ini, aplikasi akuntansi seperti MYOB (Mind Your Own Business) dapat menjadi solusi yang efektif. MYOB merupakan salah satu perangkat lunak akuntansi yang populer dan mudah digunakan, khususnya bagi pemilik UMKM yang tidak memiliki latar belakang akuntansi formal. Dengan memanfaatkan aplikasi ini, UMKM dapat lebih efisien dalam mencatat transaksi keuangan, memonitor arus kas, dan menyusun laporan

keuangan yang diperlukan untuk pengambilan keputusan yang tepat. Melalui pelatihan ini, kami bertujuan untuk memberikan pemahaman yang komprehensif kepada para peserta mengenai cara memanfaatkan aplikasi akuntansi MYOB untuk meningkatkan efektivitas pencatatan keuangan dalam usaha kecil mereka. Dengan demikian, diharapkan bahwa UMKM dapat mengoptimalkan penggunaan teknologi dalam pengelolaan keuangan mereka, meningkatkan kontrol terhadap arus keuangan, serta mendukung pertumbuhan dan perkembangan bisnis secara berkelanjutan.

## **TINJAUAN PUSTAKA**

Pemanfaatan Teknologi dalam Pengelolaan Keuangan UMKM: Berbagai penelitian telah menyoroti pentingnya pemanfaatan teknologi, termasuk aplikasi akuntansi, dalam pengelolaan keuangan UMKM. Studi ini menunjukkan bahwa UMKM yang menggunakan aplikasi akuntansi cenderung memiliki tingkat keberhasilan yang lebih tinggi dalam pencatatan keuangan dan pengambilan keputusan bisnis.

Manfaat Aplikasi Akuntansi dalam Pencatatan Keuangan: Penelitian lain menggambarkan manfaat konkret dari penggunaan aplikasi akuntansi seperti MYOB dalam pencatatan keuangan UMKM. Hal ini termasuk peningkatan efisiensi, akurasi, dan kecepatan dalam mencatat transaksi keuangan, serta kemampuan untuk menghasilkan laporan keuangan yang lebih komprehensif dan mudah dipahami.

□ Hambatan dan Tantangan Penggunaan Aplikasi Akuntansi: Meskipun manfaatnya yang jelas, beberapa penelitian juga mengidentifikasi hambatan dan tantangan yang dihadapi UMKM dalam menggunakan aplikasi akuntansi. Ini termasuk keterbatasan pengetahuan dan keterampilan teknologi, serta biaya dan waktu yang diperlukan untuk pelatihan dan implementasi aplikasi.

□ Strategi untuk Mengatasi Tantangan: Studi lain menawarkan strategi dan saran untuk mengatasi hambatan dan tantangan yang dihadapi UMKM dalam memanfaatkan aplikasi akuntansi. Ini termasuk pelatihan yang disesuaikan dengan kebutuhan dan tingkat pemahaman peserta, dukungan teknis yang berkelanjutan, serta pendekatan yang inklusif dan partisipatif dalam proses implementasi.

## **METODE PELAKSANAAN**

Pendekatan Kombinasi Teori dan Praktik: Pelatihan akan mengadopsi pendekatan yang seimbang antara teori dan praktik. Materi pelatihan akan disampaikan melalui sesi presentasi teori yang didukung dengan contoh-contoh praktis tentang cara menggunakan aplikasi akuntansi MYOB dalam situasi keuangan UMKM yang nyata.

## **HASIL PEMBAHASAN**

Peningkatan Pengetahuan dan Keterampilan, Peningkatan Efisiensi dan Akurasi, Peningkatan Kontrol dan Pengawasan, Pengambilan Keputusan yang Lebih Baik, Peningkatan Daya Saing dan Kebangkitan Bisnis

## **KESIMPULAN**

Teruskan Latihan dan Eksperimen, Terapkan Sistem Pencatatan yang Teratur, Gunakan Laporan Keuangan untuk Pengambilan Keputusan, Manfaatkan Dukungan dan Sumber Daya Tambahan, Evaluasi dan Perbaiki Proses Bisnis

## **UCAPAN TERIMA KASIH**

Terima Kasih atas Dana yang telah diberikan oleh Yayasan Ukuwah Islamiyah

## **PUSTAKA**

Romney, Marshall B., Paul J. Steinbart. (2018). Accounting Information Systems. Pearson.

Rahim, Kamilia, et al. "The Role of Accounting Information Systems (AIS) in Decision Making." *International Journal of Accounting Information Systems* 16 (2015): 33-47.

MYOB. "MYOB User Guide: Getting Started with MYOB Accounting Software." MYOB, 2022.

Albrecht, W. S., Stice, J. D., Stice, E. K., & Swain, M. R. (2019). Accounting: Concepts and Applications. Cengage Learning.